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 平成２２年度４月から１月までの経営状況、医師数の状況、経営健全化計画の見直しに

ついて事務局から説明を行いました。 

経営健全化計画は、現行の計画が２２年度で終了することから、達成・進捗状況を勘案

して見直すもので、委員から、診療材料の調達方法や訪問看護体制、診療単価の見込み、

不良債務解消方策について質問がありました。また、ＤＰＣの積極的な導入、外来患者数

の見込みと病診連携について助言・指導がありました。 

委員長から、２２年度の収益が伸びているのは明るいきざしであり、不良債務の解消計

画は病院トータルの収益を考えると不可能な数字ではないと考えているとの意見がありま

した。 

 


